



Investigan a 53 por las anomalías en Segalmex

RITA MAGAÑA

El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), Víctor Villalobos Arámbula, informó que hay 53 servidores públicos, ex funcionarios y proveedores a los que se les han abierto expedientes por estar involucrados en irregularidades en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex).

El encargado de la política del campo en México urgió a que se les finquen las responsabilidades que correspondan para castigarlos.

Al comparecer ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Rural del Senado, el funcionario federal respondió a cuestionamientos de la oposición sobre acciones emprendidas ante el presunto desfalco identificado por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y que fue denunciado ante la Fiscalía General de la República (FGR).

Al respecto, Xóchitl Gálvez, del PAN, exigió castigo al ex director de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), Ignacio Ovalle, artífice de la estafa maestra de la 4T, a quien, en lugar de meterlo a la cárcel, se le premió cambiándolo de puesto en el gobierno.

Por ello, cuestionó al funcionario federal sobre cuándo se hará justicia en la multimillonaria estafa de Segalmex, que despojó a los pobres, de los más pobres en el país.

En respuesta, Villalobos Arámbula afirmó que la Sader, junto con Segalmex, conformaron 53 expedientes, incluso solicitaron a las autoridades que se concrete

FOTO: CORTESIA @VMVA1950



Víctor Villalobos, en su comparecencia en el Senado.

este proceso para que no queden impunes todos aquellos que hayan incurrido en algún ilícito.

“Es un titular de la unidad de administración y finanzas; 3 son directores; 10 son gerentes; 3 subdirectores y 12 de personal operativo, este total de 53 son ya expedientes propuestos y llevados a cabo por nosotros.

“Lo que hemos pedido recientemente, es que sentimos que este proceso es lento y queremos que las autoridades correspondientes nos permitan concluir finalmente con estar personas que han cometido estos ilícitos, paguen”, afirmó el funcionario.

En otro tema, Villalobos Arámbula expresó que a pesar de las crisis por la pandemia de Covid 19 y el incremento de gasolinas, derivada de la guerra entre Rusia y Ucrania, México no padeció ni padecerá desabasto de alimentos, por lo que la seguridad alimentaria está garantizada.